

Gobierno francés anuncia plan europeo para solucionar crisis migratoria



París, 26 jun (RHC) El gobierno de Francia anunció que el barco de la organización alemana Lifeline, que se encuentra en el mar Mediterráneo con 230 migrantes a bordo, podría desembarcar en Malta como parte de "una solución europea".

Así lo comunicó el portavoz del Ejecutivo galo, Benjamin Griveaux, quien declaró que 'una solución europea parece dibujarse en este momento' y ello sería una posible llegada a Malta, refiere Prensa Latina.

En entrevista con la emisora de radio RTL, el vocero detalló que el presidente francés, Emmanuel Macron, dialogó ayer sobre el tema con el primer ministro maltés, Joseph Muscat, en aras de llegar a una salida.

El navío de Lifeline se encuentra a la espera de una autorización para desembarcar pues tal como sucedió hace algunos días con el buque Aquarius - con más de 600 migrantes a bordo-, Italia y Malta se han negado a dar el permiso.

Lo sucedido con los dos barcos pone en evidencia la crisis en Europa para la gestión migratoria, un tema que estará entre los principales de la agenda del Consejo Europeo previsto jueves y viernes.

De acuerdo con el portavoz francés, es necesario 'encontrar soluciones duraderas' a nivel regional para evitar la repetición de estos hechos.

Para hacer frente a la crisis migratoria, París lanzó propuestas como crear en Europa centros seguros para el desembarco de buques de migrantes, desde los cuales se gestionarían las demandas de asilo, la repartición de los aceptados por las diferentes naciones y la devolución a los países de origen de quienes no reúnan los requisitos del refugio.

El gobierno de Macron apoya la posibilidad de tomar sanciones hacia las naciones europeas que rechacen acoger la cuota de foráneos que les sea asignada.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165514-gobierno-frances-anuncia-plan-europeo-para-solucionar-crisis-migratoria>



Radio Habana Cuba